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Was passiert und was passieren kann.

Überholen kostet 70,00 € plus ein Punkt in Flensburg.

Im Breidert wird man als Autofahrer von Autofahren durch die  Möglichkeiten, die ein ungeduldiger Autofahrer hat (Hupe; Licht oder Akustik, nah auffahren), genötigt, schneller als 30 km/h zu fahren. Werden es auf den mit dem obigen Verkehrszeichen ausgeschilderten Strecken bald die Radfahrer sein?

Auf der rechten Seite fährt ein Fahrrad mit einer Geschwindigkeit von etwa 19 km/h. Als Autofahrer bleibt man, natürlich im gebührenden Abstand, hinter dem Fahrrad. Hinter dem Autofahrer ein wild gestikulierende Pedelec-Radfahrer, der natürlich das langsam fahrende Auto sowie das Fahrrad überholen darf und auch will, aber zunächst an dem  Auto vorbeimuss.  Gut, dass der Pedelec-Fahrer keine Hupe bzw. Lichthupe hat. 
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			Auf Nachfrage zu Radschnellweg.

18.05.2021

Hessisches Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr, Wohnen und ländlichen Raum

Machbarkeitsstudie Rödermark erhält Zuschuss vom Land

Mit 6.100 Euro unterstützt das Land Hessen die Stadt Rödermark bei der Machbarkeitsstudie einer Radschnellverbindung. Dies teilte Wirtschafts- und Verkehrsminister Tarek Al-Wazir am Dienstag in Wiesbaden mit. Die Gesamtausgaben für das Projekt belaufen sich auf 12.500 Euro.

Quelle: Hessen.de 


Hat man für das Geld auch ein Ergebnis bekommen?

Siehe auch

» Das sind die Varianten für neuen Radschnellweg 
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			Auszug Webseite der Stadt Rödermark.

Kontaktmöglichkeiten während der Bauphase

Die Deutsche GigaNetz GmbH hat zusammen mit der beauftragten Baufirma GeoDuct eine spezielle Hotline eingerichtet, über die Beschwerden oder sonstige durch die Baumaßnahmen verursachte Unannehmlichkeiten mitgeteilt werden können. Hotline: 0281 14799262

Bei Bauschäden ist zu schreiben an dgn_tickets@geoduct.de. 


Quelle: Roedermark.de



Rödermark intern
Wann wird die Verwaltung damit beginnen, ihren EIGENEN Auftrag und von den Stadtverordneten mit Mehrheit beschlossen, ein Sonder- und Gewerbegebiets nördl. der Germania zu ermöglichen, umzusetzen.
Prüfung eines Sonder- und Gewerbegebiets nördl. Germania  
 
Der Beschluss erfolgte am 9.02.2021. Irgendein Fortschritt ist für mich nicht zu erkennen.


HOME

					

		
		
												
				Veröffentlicht in Breitband, Glasfaser			
									
									 | 
						6 Antworten
			
					
	
				
					
	
		
							Stadtverordnetenversammlung 07.05.2024. Beginn der Sitzungsrunden am 23.04.2024

			
			                
                    Veröffentlicht am 5. April 2024  von  admin                                        	 — 
                        
                         	Keine Kommentare ↓                        
                                    

					

		 		
			[image: Stadtverordnetenversammlung, Stavo 07.05.2024]Stadtverordnetenversammlung, Stavo Stavo 07.05.2024
Ich kann nur jedem empfehlen, einmal die Stadtverordnetenversammlung zu besuchen – das ist definitiv besser als ein Fersehabend mit einem durchwachsenem Programm. Wenn der markig-herbe Duktus der letzten Stadtverordnetenversammlung am 7.5.2024 seine Fortsetzung erfährt, wird es für die Besucher wieder sehr unterhaltsam. Für Menschen, die zum -Fremdschämen- neigen, sollten allerdings zu Hause bleiben.  

Meinen persönlicher Eindruck von der Sitzung am 5.3.2024 habe ich unter Eine unglaublich laute und teilweise unflätige Sitzung niedergeschrieben.

Die angesprochenen Fraktionen werden die äußerst derben Ansagen  am 5.3.2024 in Nachgang wohl als nicht so tragisch (schlimm) bewertet haben. Jedenfalls ist mir von einer Protestnote der Angesprochenen nichts bekannt.

Fazit. Keine Entgleisung der Grünen. War alles in Ordnung.  



» 23.04.2024 FSIK. Familie, Soziales, Integration und Kultur.
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Vorstehende Angaben ohne Gewähr. Tagesordungspunkte können sich kurzfristig ändern.	 
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			Verwaltungskosten für die Administration der Kindergrundsicherung. 0,41 Milliarden Euro im Jahr 2025.

Ja. Im Koalitionsvertrag haben sich alle drei Fraktionen für die Einführung einer Kindergrundsicherung ausgesprochen. Es steht aber kein Wort darüber, dass die Fraktionen dazu einem Bürokratiemonster zustimmen müssen. Ich bin der FDP und Teilen der SPD Fraktion dankbar, dass man einem solchen Vorhaben sehr kritisch gegenübersteht und dringendst eine Nachbesserung fordert. Eine halbe Milliarde ist schon eine Hausnummer. 



Lisa Paus (Grüne) möchte  zur Auszahlung der geplanten Kindergrundsicherung 5000 neue Arbeitsstellen in der Verwaltung einrichten. 

Der FDP-Politiker verwies darauf, dass eines der vereinbarten Ziele der Kindergrundsicherung ein Abbau von Bürokratie gewesen sei. »Es ist auch Lisa Paus‘ Geheimnis, wie 5000 neue Stellen im Bürokratieapparat zu weniger Bürokratie führen sollen«, sagte er.

Hier der ganze Artikel zu diesem Vorhaben 




Wenigstens ein Bürokratiemonster muss sterben

[..]Normalerweise läuft die Arbeitsteilung zwischen Liberalen und dem linken Duo des Ampeltrios so, dass die FDP Abstriche bei Sozialprojekten fordert und SPD und Grüne empört reagieren. Dass es diesmal anders ist, lässt aufhorchen: [..]

Lesen Sie den Artikel bei wiwi WirtschaftsWoche 




Den Sozialstaat fitter, nicht fetter machen.

Finanzminister und FDP-Chef Christian Lindner findet die Vorstellung, dass der Staat eine „Bringschuld“ bei Sozialleistungen habe, „verstörend – erst recht, wenn dafür 5000 neue Staatsbedienstete eingestellt werden müssen.“ [..] Die stellvertretende FDP-Fraktionsvorsitzende Gyde Jensen lassen Paus Äußerungen ebenfalls „ratlos zurück“. Paus habe sich mit ihren jetzigen Vorstellungen „meilenweit vom Koalitionsziel entfernt“. Dieses habe darin bestanden, „bestehende Leistungen für Familien zu bündeln und diese digital zugänglich zu machen“. In den bisherigen Verhandlungen habe Paus keinen Gesetzentwurf präsentieren können, „der dem Ziel der Bekämpfung von Kinderarmut in irgendeiner Weise entsprechen kann. Quelle




Trotz der FDP-Bedenken gegen die Gesetzespläne sieht der SPD-Sozialexperte Martin Rosemann die Schuld für eine mögliche Verzögerung nicht beim Koalitionspartner, sondern eher beim grün geführten Familienministerium. Quelle Wirtschaftswoche 




Das Ganze erinnert mich ein wenig an Habecks Heizungsgesetz.

Siehe auch

» Das grenzt an Ignoranz 

» Koalitionsvertrag



Rödermark intern
Wann wird die Verwaltung damit beginnen, ihren EIGENEN Auftrag und von den Stadtverordneten mit Mehrheit beschlossen, ein Sonder- und Gewerbegebiets nördl. der Germania zu ermöglichen, umzusetzen.
Prüfung eines Sonder- und Gewerbegebiets nördl. Germania  
 
Der Beschluss erfolgte am 9.02.2021. Irgendein Fortschritt ist für mich nicht zu erkennen.


HOME



					

		
		
												
				Veröffentlicht in Bund			
									 | 
							
				Gekennzeichnet mit Kindergrundsicherung			
						
									 | 
						4 Antworten
			
					
	
				
					
	
		
							Geschützt: kvgOF. Hopper und Zuschüsse im Kreis-Haushalt.

			
			                
                    Veröffentlicht am 2. April 2024  von  admin                                    

					

		 		
			
Dieser Artikel ist nur einem eng begrenzten Leserkreis per Passwort zugänglich!

Passwort:  



					

		
		
												
				Veröffentlicht in Hopper, Kreistag			
									
									 | 
						Um die Kommentare zu sehen, musst du dein Passwort eingeben.
			
					
	
				
					
	
		
							Einfalltore für den Biber werden geschlossen.

			
			                
                    Veröffentlicht am 1. April 2024  von  admin                                        	 — 
                        
                         	Keine Kommentare ↓                        
                                    

					

		 		
			[image: ]

Kein Zugang zur Rodau. Kein Biber.

Wie man lesen kann, ist dringend erforderlich, die an der Rodau stehenden Bäume gegen den Biber zu schützen. Bäume sind bereits stark durch Biberfraß geschädigt und müssen gefällt werden. Ein Magistratsbeschluss sieht nun vor, beginnend an der Frankfurter Straße bis zur Gemarkungsgrenze  Rodgau, über die Rodau ein verzinkzes Sechseckgeflecht zu spannen, um dem Biber den Zugang zur Rodau zu verwehren. 

Erste Maßnahmen sind bereits am kleinen Teich hinter dem Kindergarten „An der Rodau“ (alter Festplatz) erkennbar. Der bisherige Zaun, der den Zugang zu dem kleinen Teich verhindern sollte, erwies sich nicht als tauglicher „Biberabwehrzaun“ und wurde bereits abgerissen. Die Montage eines neuen Metallzauns soll im Juni erfolgen.

Als weitere Maßnahme werden zusätzlich die noch verbliebenen Bäume durch ein Drahtgeflecht vor Biberfraß geschützt.

Die Kosten für diese Maßnahme werden 120.000,00 bis 150.000,00 Euro betragen. Durch das Förderprogramm „Starke Heimat Hessen“ hat Rödermark lediglich 1/3 der Gesamtkosten zu tragen.  

Quelle: Biberschutz in Rödermark



Rödermark intern.
Haushaltszahlen
 
 Zahlen zu den Haushalten ab 2011
					

		
		
												
				Veröffentlicht in Allgemeines			
									
									 | 
						Hinterlassen Sie eine Antwort
			
					
	
				
					
	
		
							Gastbeitrag zu Instagram

			
			                
                    Veröffentlicht am 31. März 2024  von  admin                                        	 — 
                        
                         	Keine Kommentare ↓                        
                                    

					

		 		
			[image: ]

Essay – Loraine Donners

Wie beeinflusst Instagram unser Selbstbild und unsere Identitätsbildung?

Jeden Tag nutzen mehrere Millionen Menschen die App Instagram, um sich inspirieren zu lassen, zu sehen, was ihr Lieblingsfußballer, sein Lieblingsschauspieler oder einfach, was ihre Freunde gerade so machen.

Wenn man aber so viel und so oft mit dem Internet konfrontiert ist, kann man sich schon einmal die Frage stellen: Wird meine Identitätsbildung und mein Selbstbild durch die ganzen Filter, die über allem liegen und durch das gestellte Leben von sogenannten Influencern beeinflusst?

Diese Frage ist sehr kompliziert zu beantworten und um sie schlussendlich beantworten zu können, muss man einige Faktoren berücksichtigen, auch manche, die man im ersten Moment vielleicht gar nicht bewusst wahrnimmt.

 weiterlesen    Gastbeitrag zu Instagram→
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Zehn Risikogebiete für FSME in Hessen

Zu Risikogebieten in Hessen zählen aktuell die Städte Offenbach und Darmstadt sowie die Kreise Bergstraße, Darmstadt-Dieburg, Fulda, Groß-Gerau, Main-Kinzig, Marburg-Biedenkopf, Odenwald und der Kreis Offenbach. FSME kann aber auch außerhalb der erklärten Risikogebiete vorkommen. Quelle: Hessenschau.de 

» Gesundheitsministerin Stolz weist auf Bedeutung der FSME-Impfung hin 

» Karte BRD vom Robert Koch Institut. Stand 29.02.2024 
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